

Heldenzuwachs in Holzwickede: Ausbildungsstart 2018 bei GastroHero

Dortmund, 01.August 2018 - Ausbildungsbeginn 2018 in Deutschland. Auch der Onlinehändler für Gastronomiebedarf, GastroHero GmbH, darf dieses Jahr wieder junge Menschen in am Standort Holzwickede begrüßen. Geschäftsführer Mark Baukmann begrüßte die neuen Helden am Mittwochmorgen und hieß sie im Team willkommen.

Insgesamt 6 Auszubildende im Alter von 17 bis 21 Jahren starten bei GastroHero ab sofort in das Berufsleben. Neben den Abiturienten beginnt auch ein ehemaliger Werkstudent, welchem die Tätigkeit so gut gefiel, dass er sich für einen Wechsel entschied.

Seit 2015 bietet die Firma GastroHero GmbH jährlich Ausbildungsplätze an, um ihr stetig wachsendes Team aus den eigenen Reihen zu verstärken. Aktuell arbeiten ca. 170 Mitarbeiter verteilt auf vier Standorte bei dem Online Händler. Durch das enorme Wachstum in den letzten Jahren und seit der Gründung 2013 ist die GastroHero GmbH mittlerweile zu einem großen Arbeitgeber in der Region geworden.

Erstmalig starten auch drei Auszubildende in den neuen Ausbildungsberuf Kaufmann/frau im eCommerce. Angestoßen durch die Digitalisierung hat sich auch das Thema Ausbildung in Deutschland neuen Herausforderungen gestellt. Der Online Händler GastroHero stand dabei im engen Austausch mit der IHK Dortmund, sowie den ausbildenden Schulen und übernimmt damit zusammen mit einer Handvoll anderer Unternehmen eine Pionierstellung. Beispielsweise interviewten die Lehrkräfte den eCommerce- und Marketing Leiter, Simon Werner, um sich ein Bild über die Praxis zu machen. Die Inhalte dieses neuen Ausbildungsberufes strecken sich von Projektmanagement bis hin zu kanalgerechter Kundenkommunikation im Onlinemarketing, u.v.m.

Neben dieser Neuerung gibt es in dem Unternehmen allerdings noch viele weitere Tätigkeitsfelder. Zusammen mit den 3 Auszubildenden für den Beruf des/der Kaufmann/frau im eCommerce startet im Marketing auch noch eine weitere Abiturientin in den Beruf Mediengestalter/in. Die restlichen Beiden „neuen Heroes“ starten als Kaufmann/frau für Büromanagement zunächst in die Bereiche Logistik und Buchhaltung, ehe sie auch die weiteren Bereiche des Unternehmens kennenlernen.

Die Planungen für das Ausbildungsjahr 2019 laufen ebenfalls schon auf Hochtouren: Wer Interesse hat, bei GastroHero ins Berufsleben zu starten, kann sich noch bis zum 31.10.2018 bewerben: Neben Ausbildungen in verschiedenen Bereichen bietet das Unternehmen ebenfalls duale Studiengänge in den Bereichen Administration, Informatik und Marketing in

Kooperation mit der FOM Dortmund an. Weitere Informationen finden Interessierte unter <http://karriere.gastro-hero.de/schueler-studenten/>.

ÜBER GASTROHERO

GastroHero (<https://www.gastro-hero.de/>) wurde 2013 gegründet und ist mittlerweile einer der größten deutschsprachigen Anbieter für professionellen Gastronomiebedarf. Ziel ist es Gastronomen hochwertige Geräte zu günstigen Preisen zur Verfügung zu stellen. Dazu verbindet GastroHero die Vorteile des Online-Handels mit denen des Fachhandels: Hohe Warenverfügbarkeit, intensive Beratung und zuverlässiger Service.

GastroHero ist in sieben europäischen Ländern aktiv, darunter Deutschland, Österreich, der Schweiz und Frankreich. Schon jetzt gehört das Unternehmen zu den am besten bewerteten Shops der Branche. In der Zentrale am Dortmunder Airport in Holzwickede beschäftigt GastroHero momentan rund 150 Mitarbeiter.

Facebook: <https://www.facebook.com/GastroHero/>

YouTube: <https://www.youtube.com/GastroHero>

Instagram: <https://www.instagram.com/gastrohero>

Magazin: <http://gastro-hero.de/cheers>

Ansprechpartnerin

Joleen Harbecke | Marketing Managerin

Joleen.harbecke@gastro-hero.de

Tel.: 0231 - 177 273 32

www.gastro-hero.de